



# Faustball Neuendorf

Bericht vom Montag, 12. Dezember 2022

## 3 wichtige Siege für das Frauenteam



Am zweiten Spieltag reiste das Frauenteam des FB Neuendorf auf Bottighofen.

Das ganze Team wusste, dass sie heute Punkten müssen, damit sie das Ziel, den Einzug an den Finalevent, noch erreichen können. Vor allem der erste Match gegen das Team aus Kreuzlingen, welches dato noch auf dem 5. Zwischenrang lag, war ein sehr wichtiges Spiel.

Der Druck diesen Match zu gewinnen, war auf dem Feld spürbar. Es haben sich im ersten Satz einige Fehler ins Team von Neuendorf eingeschlichen, welche der Unsicherheit und dem grossen Druck zu verschulden waren. Der erste Satz ging trotzdem 11:9 an die Equipe aus Neuendorf. Im zweiten Satz lief es zu Beginn für die Neuendörferinnen aber nicht wie gewünscht. Auf allen Positionen gab es Eigenfehler. So stand das Team aus Kreuzlingen schnell mit vier Punkte vorne. Nach einem Timeout kämpften sich die Neuendörferinnen zurück. Jedoch reichte diese Leistung nicht zum Sieg und der zweite Satz ging 11:8 an Kreuzlingen. Der dritte und vierte Satz gewann das Team aus Neuendorf aber souverän. Alle Spielerinnen spielten auf ihren Positionen super und man konnte das Spiel kontrollieren.

Ein sehr wichtiger Sieg für das Team aus Neuendorf. Im zweiten Spiel des Tages spielte Neuendorf gegen das Team aus Hochdorf, welches die letzte Saison in der höchsten Liga der Schweiz spielt. Coach Andi Schenker hat für dieses Spiel einen Spielerinnenwechsel auf verschiedenen Positionen vorgenommen. Die ersten zwei Sätze gingen klar an Neuendorf.

Man konnte die Leistung aus dem ersten Spiel aufrechterhalten. Satz drei und vier gingen aber an Hochdorf. Die Neuendörferinnen konnten am Angriff und Schlag den nötigen Druck nicht

mehr aufbringen und vermehrt blöde Eigenfehler auf allen Positionen häuften sich. Die Neuendörferinnen konnten sich im fünften und letzten Satz wiederfangen und eine gute Leistung zeigen. Dadurch konnte der letzte Satz deutlich mit 11:6 für sich gewonnen werden.

Der letzte Match hatten die Neuendörferinnen gegen die Equipe aus Kirchberg. Der erste Satz ging mit 11:1 sehr klar an Neuendorf. Wie im ersten Satz, nahm der Coach im zweiten und dritten Satz einige Wechsel vor, damit alle mitgereisten und nicht verletzten Spielerinnen an diesem Tag zu ihrem Einsatz kamen. Dieser Match ging ohne grössere Schwierigkeiten 3:0 im Satzverhältnis ans Team von Neuendorf. Somit konnten die Neuendörferinnen das Tagesziel erreichen und haben wichtige Punkte gesammelt.